WNZ Mi. 20,7, QV

SOFWA BACE

Gartenbauer ehren Jung



Schöffengrund-Schwalbach (red). Im Rahmen seiner Jahreshauptversammlung hat der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach Eberhard Jung zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Jung war 1968 dem Verein beigetreten. Über 32 Jahre lang war er als Vorsitzender oder als stellvertretender Vorsitzender tätig. Neben der Ehrenurkunde erhielt Eberhard Jung die goldene Ehrennadel des Vereins. Zu den Gratulanten gehörten neben dem Vorsitzenden Hans-Jürgen Henrich Walter Stahl als Geschäftsführer des Kreisverbandes Wetzlar der Gartenbauer, der Erste Beigeordnete der Gemeinde Schöffengrund, Friedel Blasius, und Helmut Burle von der Kultur- und Sportgemeinschaft Schwalbach. Im Anschluss daran präsentierte Vorsitzender Henrich der Versammlung die neue Internetseite des Vereins, mit der auch neue Mitglieder geworben werden sollen. Unser Bild zeigt (von links) Walter Stahl, Thomas Schmidt, Horst Crass, Karl Uhl, Eberhard Jung, Gerhard Bender und Hans-Jürgen Henrich bei der Ehrung. (Foto: privat)